

Miguel Díaz-Canel reconnaît les démarches en faveur du retour à Cuba des médecins enlevés au Kenya

Image not found or type unknown



Le ministre kenyan de la Santé et le président cubain ont également mis en avant le bon état des relations bilatérales. Photo: Estudios Revolución

La Havane, 10 juin, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce mercredi à La Havane, le ministre kenyan de la Santé, Mutahi Kagwe, en visite dans notre pays.

Le président cubain a abordé avec son hôte les mesures à prendre pour le retour, en toute sécurité, des deux médecins enlevés au Kenya, en avril 2019.

Sur Twitter, le président a remercié les autorités kenyanes pour les démarches continues en faveur du retour des médecins.

Assel Herrera, spécialiste en médecine générale intégrale et Landy Rodriguez, chirurgien, faisaient partie de la mission médicale cubaine au Kenya.

Selon la presse, ils seraient tombés dans une embuscade, enlevés par des membres du groupe Al Shabab et emmenés en Somalie.

Depuis lors, le gouvernement cubain est en communication permanente au plus haut niveau avec les autorités de ces deux nations pour le retour des deux praticiens cubains, et tient informées leurs familles.

Ces jours-ci, Mutahi Kagwe a visité des centres scientifiques à La Havane et signé des accords avec le ministère cubain de la Santé pour la prestation de services, la formation et l'entraînement de médecins de cet État africain.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260278-miguel-diaz-canel-reconnait-les-demarches-en-faveur-du-retour-a-cuba-des-medecins-enleves-au-kenya>



Radio Habana Cuba